



La larga fila de turistas que esperaba ingresar ayer al Museo del Louvre en París.

MANIFESTACIÓN DE LOS FUNCIONARIOS:

Museo de Louvre no abrió ayer debido a una huelga espontánea

Los asistentes de galería, los encargados de los boletos y el personal de seguridad se negaron a ocupar ayer sus puestos de trabajo en protesta por las multitudes incontrolables que visitan el museo parisino.

El sindicato manifestó que el gran flujo de público, sumado a una permanente falta de personal, hace que las condiciones de trabajo sean insostenibles. El Louvre no suele cerrar sus puertas. Solo ha sucedido durante la guerra y la pandemia, junto con un par de

huelgas, como las de 2013 y 2019. Pero ayer cientos de visitantes esperaban afuera del edificio, sin tener información.

Esta interrupción del funcionamiento se produce solo meses después del anuncio, hecho por el Presidente Emmanuel Macron, de un plan de rescate para el Museo del Louvre. En una década se proyecta remediar filtraciones de agua, oscilaciones peligrosas de temperatura e infraestructura obsoleta, además de controlar su altísimo tráfico de público.